



Legisladores solicitan respuestas en tema migratorio

Buscan comparecencia de Ebrard en Congreso

• Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

Diputados integrantes del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados solicitarán que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, comparezca a fin de que explique las medidas que se emprenderán desde el Gobierno federal para dar solución a lo que consideraron como una falta de seguridad para las personas migrantes.

Los legisladores agregaron que otro propósito del encuentro que buscarán con el canciller será que brinde información acerca de la atención que se dará a las familias de las víctimas que fallecieron dentro del tráiler que fue abandonado en San Antonio, Texas.

El acuerdo fue tomado por los diputados Augusto Gómez, María Elena Serrano, Carolina Dávila y Sofía Carvajal, en reunión con el coordinador de la bancada Rubén Moreira, durante una reunión previa a su Plenaria.

Durante la misma, afirmaron que, con motivo de la tragedia ocurrida en la frontera, el tema migrante será prioritario en su agenda legislativa del próximo periodo de sesiones.

En ese sentido, adelantaron que realizarán un foro para conversar con especialistas, investigadores y catedráticos en la materia, que permita comprender el fenómeno con mayor profundidad.

Además, el coordinador parlamentario dijo que será importante empezar a trabajar sobre la propuesta del paquete presupuestario que se destinará a este sector de la población, a fin de que contemplen recursos para los consulados, el Programa 3x1 y albergues que reciben a los migrantes.

SALEN POR UNA MEJOR VIDA. El coordinador del PAN en el Senado de la República, Julen Rementería, atribuyó la tragedia del tráiler en Texas a la falta de

EL GRUPO parlamentario del PRI pide información en torno a medidas de seguridad para indocumentados; asunto será prioritario en agenda del próximo periodo de sesiones, indica



EL SECRETARIO DEL MIGRANTE y Enlace Internacional del estado de Guanajuato, Juan Hernández, confirmó que hay al menos siete guanajuatenses entre los 53 migrantes fallecidos en San Antonio, Texas.

oportunidades en México a la que "todos los días se enfrentan miles de personas, niños incluso, en su anhelo de encontrar una mejor vida en los Estados Unidos. Por cierto, un anhelo legítimo".

A través de un comunicado, señaló que de los 500 mil empleos que debieron generarse en lo que va del año, apenas van 204 mil, y apuntó que el Gobierno actual ya generó cuatro millones más de pobres y, según la Comisión Económica para América y el Caribe (Cepal), podrían ser dos millones más para el cierre de este año.

Al señalar que en mayo se rompió el récord de remesas, cinco mil 172 millones de dólares, el legislador dijo que "es el colmo que este gobierno morenista presume, como si fuera un logro suyo, las remesas que llegan, cuando se trata de dinero que mexicanos tuvieron

que enviar buscando en otro país lo que aquí no encontraban, trabajo".

El senador por Veracruz recordó que su estado se encuentra entre los principales expulsores de migrantes a Estados Unidos, por lo que insistió en que el actual Gobierno federal debe dejar de ahuyentar a los inversionistas y dar un impulso a productores y emprendedores.

Rementería reiteró que las autoridades mexicanas no pueden ni deben cerrar los ojos ante hechos como los re-

gistrados en el tráiler de San Antonio, cuando son responsables del destino final de sus ciudadanos.

"Necesitamos dejar de legislar sobre ocurrencias y pongámonos a atender la emergencia. Y con la emergencia nos referimos a la economía, la seguridad y la salud. No podemos exigir menos", remarcó.

EL DATO

53

Indocumentados murieron en la caja del tráiler

27

De las víctimas serían de nacionalidad mexicana

EL TIP

LOS CONNACIONALES que perdieron la vida en San Antonio provenían de Guanajuato, Veracruz, Oaxaca, Edomex, Zacatecas, Querétaro, Morelos y Ciudad de México.